

ArcelorMittal - La plus grande poutrelle au monde en l'honneur de S.A.R. le Grand-Duc Guillaume



ArcelorMittal s'associe avec fierté aux cérémonies d'accession au trône du nouveau Grand-Duc de Luxembourg, en baptisant l'une de ses poutrelles uniques au monde « Grand-Duc Guillaume ».

L'industrie de l'acier fait partie intégrante de l'ADN du Grand-Duché, de ses premiers pas avec les filons de fer de la région de la Minett au développement des aciéries électriques, elle a contribué à l'essor économique et social du pays. Attaché à ses racines locales, ArcelorMittal a décidé de se joindre aux festivités en produisant spécialement son impressionnante poutrelle extra-large pesant jusqu'à 1488 kg/m (1000 lb/ft), la plus grande poutrelle au monde, et la baptisant « Grand-Duc Guillaume ».

Réalisée à partir d'acier XCarb® de sources recyclées et renouvelables, cette poutre aux dimensions uniques permet des économies d'émissions de CO₂ allant jusqu'à 85% par rapport à des solutions de performance similaires et est un symbole fort de l'avenir durable de notre industrie au Luxembourg.

Grâce au savoir-faire des équipes du Train Grey de Differdange, plus que centenaire, cette poutrelle contribue à faire rayonner l'image du Grand-Duché sur tous les continents. Cette poutrelle, habillée aux couleurs du drapeau luxembourgeois, portera une plaque commémorative de cette date historique pour le pays, et sera visible dans le domaine du Schlassgoard à Esch-sur-Alzette dans les prochains jours.

En plus de cette réalisation exceptionnelle, ArcelorMittal, dont le futur siège mondial est en cours de construction au Kirchberg, sera illuminé aux couleurs du drapeau luxembourgeois sur toute la durée du week-end.